

COMPTE-RENDU CAPL DU 17 JUIN 2019
MUTATIONS ET PREMIERES AFFECTATIONS DES AGENTS C

Notre commission s'est réunie ce jour dans le contexte particulier de la géographie revisitée récemment annoncée.

Avec la départementalisation programmée pour 2020, c'est la dernière commission de ce type .

Solidaires Finances Publiques s'est opposé à cette régression des règles de gestion qui n'a pour objectif que de supprimer les droits et garanties des agents pour renforcer l'arbitraire, la mobilité forcée et créer de véritables baronnies locales en terme de gestion des personnels.

La catégorie C administratif est fortement touchée par des vacances de poste dans notre département, avec un déficit de 47,6 agents.

Cette année, 25 agents sont nommés en première affectation dans le Nord.

D'année en année, nous constatons que le nombre d'agents en situation d' "ALD " ne régresse pas.

La DRFIP Nord nous a communiqué les fiches de souhaits, démarche qui avait été réclamée par les organisations syndicales, ce qui nous a permis de mieux défendre les dossiers des agents et surtout les 1ères affectations.

Au niveau de notre département, 63 % des agents obtiennent leur 1^{er} vœu. Les interventions des Organisations Syndicales ont permis de débloquent certaines situations.

Au final, les élus de Solidaires Finances Publiques ont voté contre le mouvement dans sa globalité, compte tenu des demandes non satisfaites et du nombre de postes restant vacants dans le département.

